# KIHOKU マンスリータイム



## 高等部祭 開催

12月5日・6日に高等部祭を開催しました。今年の高等部祭は、感染症拡大防止のために一部をオンライン形式にして、紀北オンステージ、模擬店、動画発表に取り組みました。オンステージは、生徒会イベント部が中心となり、ダンスや特技などを披露するとても楽しいステージになりました。各クラスでのお店では、ドキドキ、ワクワクしながらゲームを楽しみました。動画発表では、各グループが作った工夫がいっぱいの動画を見て盛り上がりました。高等部祭を通して仲間と協力することの大切さを実感することができました。とても充実した行事になりました。





#### 玄関前も華やかに

高等部では「総合的な探究の時間」の授業で「ものづくり」に取り組んでいます。ものづくりで探究する素材を生徒たちで話し合い、「革」「布・染色」「竹」から「竹」にすると決めました。竹製品にはどのような物があるのかを探究し、皆で「門松」と決め制作しました。紀北支援学校に「幸せ」が来るようにと願いを込めて制作できました。年明けには小学部に竹のおもちゃを制作しプレゼントする予定です。

事務室前の玄関もお正月を迎える準備ができました。





## 作業学習の見学



12月12日(月)に第3回学校運営協議会が開催されました。今回は、高等部の6つの作業班(木工・園芸・紙工・クラフト・クリーン・受注)を見学していただきました。見学の中で委員の方から生徒へ質問される場面もあり、生徒にとって受け答えをするよい機会でした。見学後の協議では、生徒の取り組む姿勢について高評価を頂くとともに、改善点もご指摘いただきました。今後の授業作りに活かしていきたいです。

## 紀北のキャラクターが決定!



本校は来年、創立50周を迎えます。記念行事に向けて準備委員会を立ち上げ準備を進めています。会議の中で、紀北のキャラクターを作ろうということが決まり、夏休みにマスコットキャラクターを募集しました。43点もの作品が集まり、各部門に分け選考を行い5作品に絞り込みました。部門別の優秀作品から児童生徒による投票によりグランプリが決定し、マスコットキャラクターが決まりました。